

1.- Los PLANES DE BARRIO, y el DISTRITO DEL RABAL. ¿Que postura tiene su formación política ante los planes de Barrio? Actualmente están en fase de diseño para los barrios de San José, Las Fuentes, Delicias y Torrero, pero ¿para cuando el PLAN DE BARRIO para el distrito del Rabal?

La experiencia de los tres planes de barrio realizados hasta la fecha cuyo contenido puede consultarse en <https://www.zaragoza.es/sede/portal/participacion/urb-participativo/> demuestra una gran acogida en los barrios en los que se han realizado. Las propuestas contenidas en el mismo constituyen una agenda de trabajo para los mismos en los siguientes 10 años para su regeneración. El compromiso de extenderlos a otras áreas de la ciudad incluye el distrito del Rabal.